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今冬征兵工作开始后， 我市有
上百名优秀适龄女青年踊跃报名应
征。

11

月
29

日上午，信阳市征兵办
公室对来自全市各县区的

50

余名
应征适龄女青年进行了初检初审，

合格的女青年作为预检对象将参加
体检、政审、体能测试及素质考评。

据了解， 由于女兵征集主体的调
整改革，今年我市女兵报名和初检人数
相比去年大幅度减少。 孙明江摄
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本报讯（黄勇熊道锋）今年以来，罗山县积
极优化投资环境，对内强化项目建设，对外开展招
商引资，着力打造“经济高地”。

着力优化投资环境。 该县先后制定了《罗山
县招商引资若干优惠办法》、《关于进一步优化
经济发展环境若干问题的决定》、《关于加快工
业发展的若干意见》等优惠政策，坚持服务“一
站式”、收费“一费制”、检查审批制、挂牌保护
制、首问负责制、企业

25

天宁静工作日制、项目
全程代办制、服务承诺制、环境投诉制及优化环
境考核一票否决制等一系列行之有效的措施。

全县上下形成优商、富商、留商、亲商、安商、兴
商的浓厚氛围。

工业体系初具规模。今年以来，该县坚定不移
地实施工业强县战略，致力于推进工业快速发展。

目前，罗山县工业经济逐步形成化工、纺织、轻工
机械、木材加工、矿产建材、食品加工六大支柱产
业，一批科技含量高、产业关联度大、回报率高、集
聚效应明显的骨干企业在罗山相继落户。

产业集聚区抢占高地。按照先进产业集聚区、

改革创新试验区、 现代化城市功能区和科学发展
示范区的定位， 该县狠抓集聚区软硬件建设。 目
前，该县产业集聚区规划面积

8.5

平方公里，一期
开发

4

平方公里，建成区面积
2.4

平方公里，发展
区面积

3.58

平方公里。目前，道路、通信、供水、供
电、环保、标准厂房等基础设施达到“五通一平”，

以陶瓷生产、机械电子、农副产品深加工、纺织针
织为主导产业的项目相继落地，龙马实业、博润纺
织、佳盟针织、金鼎化工、荣权门窗、金玛电源、金
豫商品混凝土、豫凤水泥、恒远纸业等多家投资过
亿元的企业已获得丰厚回报。

县城建设日新月异。该县以新区开发为重点，

加快老城改造步伐， 县城新区累计实施城建项目
108

个， 总投资
32

亿元， 建成区面积
3.7

平方公
里，城镇化率达

30.1%

，城市功能日臻完善；稳步
推进老城改造，累计完成投资

3.6

亿元，完成了小潢河治理工程，

开通了县城公交，新建了垃圾中转站、污水处理厂、公厕等一批基
础设施和公益设施，县城综合承载能力进一步提高；先后成功创建
了市级园林县城、市级文明县城、省级卫生县城和省级园林县城，

并顺利通过国家级生态示范区复检；全力打造宗教游、红色游、自
然山水游、茶韵茶乡游四个品牌，灵山寺、何家冲等旅游资源开发
渐入佳境；不断丰富旅游套餐，延伸产业带和产业链，全年累计接
待游客

108

万人（次），旅游综合收入
3.2

亿元，同比分别增长
25%

和
36%

。

市三届人大常委会第二十五次会议召开

姚铁璜主持会议

本报讯（记者黄铎）

11

月
29

日上午， 信阳市三届人
大常委会第二十五次会议在
百花之声五区一层市人大常
委会会议厅召开。市人大常委
会主任姚铁璜主持会议，市人
大常委会副主任李军、 朱继

先、高曙霞、董进才、尹保斌、

高潮和市人大常委会秘书长
聂书华及

25

名市人大常委会
委员出席会议。市人大常委会
党组成员张根太、市政府副市
长李水，市人民检察院检察长
刘建国、市中级人民法院的负

责同志、各县区人大常委会和
市直有关单位的负责同志以
及市人大常委会机关处级干
部列席了会议。

会议首先通过了本次会
议建议议程。

受市人民政府委托，市

政府机关纪委书记陈东升
作了关于“双十工程”项目
完成情况的报告。 报告认
为，为确保完成今年的“双
十工程”任务，市委、市政
府印发了《关于建立市“双
十工程” 联动推进服务机

制实施意见的通知》，实行市级
领导分包联系制度和项目联审
联批制度， 项目责任单位主要
领导为第一责任人，强化责任，

狠抓落实，强力推进，项目整体
进展情况较好。 截至今年

10

月
底，“十大项目”中的

41

个项目
有

37

个建设项目正在按计划
推进，“十件实事”中的

50

个项
目有

11

个已经完成或基本完
成。

受市人民政府委托， 市发
展和改革委员会主任熊开程作
了关于

2010

年重点工程项目建
设情况的报告。 报告认为，今年
以来，全市各级各部门坚持把项
目建设作为调整产业结构、拉动
经济增长的重要抓手，创新管理
方法，强化督导服务，千方百计
加快项目建设进度，确保了我市
重点项目的顺利实施。

2010

年，

全市确定重点建设项目
96

个，

总投资
6036231

万元，今年计划
完成投资

894550

万元，

1

月至

10

月实际完成投资
855009

万元，占年计划的
95.58%

。目
前， 我市已上报

2011

年度省
重点建设项目

16

个， 总投资
1718497

万元，年度计划投资
521836

万元， 待省政府筛选
确定。

受市人民政府委托，市
商务局局长张绪友作了全市
招商引资工作情况报告，报
告认为， 全市把招商引资作
为经济社会发展的头等大事
来抓， 依托信阳资源优势和
产业重点， 以产业招商为重
点，以项目落地为根本，今年
前

10

个月全市共达成意向
性协议项目

248

个， 意向项
目投资总额

738.38

亿元；合
同项目

558

个， 合同项目投
资总额

1254.61

亿元； 落地
项目

398

个， 投资总额
722.58

亿元； 实际到位资金
163.12

亿元。

（下转
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版）
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信阳市人大常委会会议厅正式启用了，

我市市级地方国家权力机关从此有了庄严规
范的履职场所。

市人大常委会会议厅位于百花之声五区
一层，建筑面积约

500

平方米，可以同时容纳
160

人开会。会场大体分为三个区域：最前边
是主席台， 为市人大常委会主任会议组成人
员和市“一府两院”列席人员坐席；中间部分
是会场的主体，按单人单座布置，为市人大常
委会委员坐席； 后半部分为列席会议的县区
人大、市直部门、人大代表及旁听公民和工作
人员席。主席台背景为金黄色幕帘，上方中央
悬挂国徽， 靠外两侧是显示屏； 会场顶部用
16

个方格装饰，安装有约
200

盏节能灯和日
光灯；地面铺设黄色花纹地毯，配置胡桃色会
议桌和皮质座椅。 会议厅简洁明亮、 装饰大
方、布局规范、风格庄重。除了硬件建设外，会
议厅还安装了一流的软件系统： 综合性的电
子表决系统， 实现了常委会组成人员按键表
决和即席发言； 多媒体系统可以同步传输会
议文字和视频信息； 高质量的音响系统可以
确保会议的声音效果。 还有会议报到识别系
统，故障应急系统，投影设施，无线信号屏蔽
装置等。 这些先进的技术为人大常委会会议
依法、严肃、高效、顺利地举行提供了保障。

今年年初，省委书记、省人大常委会主任
卢展工在省人大常委会主任会议上讲话时指
出， 人民代表大会和人大常委会在表决时使
用表决器，实践证明效果很好，让代表感到自
己能够更好地行使权力， 更真实地反映自己
的意愿，让民主通过更好的形式体现出来。使
用表决器虽然是人大工作迈出的一小步，却
是发扬民主迈出的一大步。 推广使用表决器
这条路是一定要走的， 省人大常委会要把推
广使用表决器作为今年的一项重要任务，认
真开展调查研究，加快推进这项工作。 此后，省人大常委会在
充分调研的基础上， 就全省各级人大推广使用表决器和履职
场所建设问题召开专门会议进行部署，并多次进行督促检查。

5

月， 市委常委会议研究了市人大常委会会议厅建设的有关
问题，指出要按照省人大的要求，选定装备好市人大常委会会
议场所，同时装备好县区人大常委会电子表决系统。为了贯彻
省人大和市委的意见要求， 市人大常委会成立了人大会议场
所暨电子表决系统建设工作领导小组， 市人大常委会主任姚
铁璜亲自过问，分管领导具体负责，制定方案、明确目标、部署
任务、落实责任，并组织带领设计施工单位考察学习省人大和
相关市人大常委会履职场所建设。 在各方面的大力支持和共
同努力下，市人大常委会会议厅建设顺利推进，（下转

A2

版）
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截至
11

月
28

日

新县
商城
光山
潢川
羊山新区
固始
息县
平桥区

南湾管理区
信阳工业城
河区

鸡公山管理区
潢川开发区
淮滨
罗山

上天梯管理区

100.00

100.00

100.00

100.00

100.00

100.00

100.00

100.00

100.00

100.00

80.92

35.00

100.00

26.67

9.57

0.00

100.00

100.00

100.00

100.00

100.00
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100.00

100.00

100.00

100.00

80.99
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12.35

20.37

11.66

0.00
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100.00

100.00

100.00

100.00
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100.00

100.00

100.00

100.00

80.93
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20.00

32.00

9.17

0.00

100.00

100.00

100.00

100.00

100.00
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100.00

81.00

23.08

38.00

19.65

15.32
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连日来，黄柏山腹地的黄柏村村民张灯结彩，燃放鞭炮，欢天喜地乔迁新居。商城县为
了加快发展旅游业，多方筹措资金，统一规划设计、高标准建造了

28000

平方米的黄柏新
村，让祖祖辈辈散居在深山之中的村民从简陋的住房里搬进了路通、电通、水（自来水）通
的新农庄。据悉，下一步黄柏新村将开通有线电视、互联网，让深山里的农民过上和城里人
一样的生活。 本报记者王大明摄影报道

新县

积极创建省级生态县
本报讯（夏宗明钱洪波

冯德平） 近年来，新县牢固树立
“生态立县”理念，严格按照省级
生态县

5

项基本条件和
25

项建
设指标要求，突出重点，全面推
进，积极创建省级生态县，取得
了显著成效。 日前，新县八里畈
镇喜获“国家级生态乡镇”称号，

沙窝镇、卡房乡等
7

个乡镇被评
为“省级生态乡镇”。

该县成立了县委书记任政
委、县长任指挥长的创建省级生
态县工作指挥部，制定了创建工
作实施方案，并聘请北京环境保
护科学研究院专家编制了《新县
生态县建设规划》， 指导创建工
作稳步推进。

该县积极推进农业结构调
整，重点发展生态经济，培育超
级杂交稻

5

万亩、“双低” 油菜
10

万亩，培育茶园
20.1

万亩，建
立林果基地

65

万亩， 林地面积
发展到

158.8

万亩，林业总产值
10.49

亿元；建成羚锐、康畈等生

态工业园区， 培育了羚锐制药、

新林茶业、安太山野菜、大别山
茶油等龙头企业

23

家， 初步形
成了具有新县特色的生态工业
体系。该县还建成金兰山国家级
森林公园等

8

大景区，推出了
4

条旅游精品线路，生态旅游红红
火火。

该县以开展“六城联创”为
抓手， 大力进行饮用水源地、农
村生活垃圾等综合治理，实施了
65

个贫困村整村推进工程，建
成县城污水处理厂、垃圾处理场
和

15

个乡镇垃圾填埋场， 建立
18

个饮用水源地环境信息数据
库，完成卫生改厕

39450

户建设
任务，解决了

11.07

万人的安全
饮水问题；积极推广使用清洁能
源， 发展太阳能热水器用户

2.5

万户， 建成三位一体沼气池
12868

个，每年可提供
504

万立
方米优质燃料、

15

万吨沼液沼

渣优质有机肥料， 折合标准煤
3500

吨，节约薪柴
3.2

万吨。 该
县被国家能源局、财政部、农业
部联合授予首批“国家绿色能源
示范县”称号。

该县在加快城市建设时追
求人与自然的和谐统一，建成航
空路徽派一条街，修建了滨河休
闲路、两道橡胶坝、

5000

多米汉
白玉护栏，打造了小潢河十里景
观带； 先后创建省级文明单位、

卫生先进单位
41

个、 市级绿色
学校

4

个。以建设社会主义新农
村为目标，该县大力实施“千村
百镇”工程，创建省级以上生态
乡镇

15

个、 省级生态村
10

个、

省级绿色社区
2

个、市级生态村
21

个、绿色企业
2

个。 其中，吴
陈河镇、田铺乡等

8

个乡镇成功
创建国家级生态乡镇，为该县创
建省级和国家级生态县奠定了
坚实的基础。

跨越70余载的历史印迹成就收藏珍品的经典佳作
120 枚珍稀错票首次集齐亮相震撼发行

《错版珍邮》 是由中华全国集邮联合会会报
《中国集邮报》编审、中国收藏家协会票证收藏委
员会出品的我国第一部错版邮票大全套。它跨越
70

余载的历史印迹，收录错版邮票
120

枚及对比
真品邮票

7

枚
,

共计
127

枚，内容涵盖了历史、军
事、人物、政治、科技等多个领域，是迄今国内收
集错票最全最多的一部珍邮典藏册。

跨越
70

年历史，无愧“财富”中的历史见证
历史中的财富大典

《错版珍邮》涵盖了民国、解放区，文革、当代
等各时期错版珍稀邮票，

120

枚错票首次汇集成
册，意义非凡。 藏家们惊叹：《错版珍邮》错票多、

发行时间跨度长、收藏品种全，“《错版珍邮》典藏

册中的每一枚邮票都非常珍贵， 如果凭个人力
量，即使花再多的钱，集齐这些邮票都是不可能
完成的任务。 ”今年以来，生肖邮票的价格在邮票
市场上一路攀升，备受关注，“金猴”更是创造了
升值

10

万余倍的神话。 《错版珍邮》中特别收录
了全张

80

枚的“庚午马”整版邮票。

1990

年发行
的“庚午马”邮票是我国首套马年生肖邮票，设计
者误将马的右前腿画成向后的样子，因此成为生
肖票中的唯一一枚错版邮票，近年来价格一直攀
升， 成为中国集邮爱好者竞相收藏的错票珍品，

该典藏册收录的整版马票价值空间不可估量，有
望再度出现“金猴”神话！

专家预言：《错版珍邮》 收藏品适合投资、收

藏，更是馈赠亲友的上佳选择，邮票收藏极具投
资价值，非常适合寻求稳定增值的投资者。

《错版珍邮》典藏册，由权威部门发行，每套配
有《收藏证书》，确保每枚错版邮票都是原票真品，配
有北京市兰台律师事务所出具的律师见证书，中国
保护消费者基金会出具的《防伪收藏证书》。 全国限
量发行

5000

套，全国统一原始发行价：

6800

元
预订热线：

13503762558

发行地址：市礼节路新华书店二楼

潢川县

举办十七届五中全会精神专题培训班

本报讯（胡晓川）近期，潢川县在全市
率先举办十七届五中全会精神专题培训
班，分三批组织全县科级干部，集中学习党
的十七届五中全会精神和政务礼仪知识。

培训班邀请了信阳市委党校副校长
马聪教授、信阳市委党校教研部主任崔俊
敏副教授以及县委有关领导，分别为学员
进行专题培训。培训中，有关专家围绕解读
十七届五中全会精神作了深入浅出的讲
解， 县委有关领导就政务礼仪知识多次为
学员上课。 通过解读十七届五中全会精神
和介绍潢川“十二五”发展规划的有关情况，

全县科级干部切实掌握了十七届五中全会
精神，进一步提高了政治理论素质和执政能
力，在全县迅速掀起学习宣传贯彻十七届五
中全会精神热潮，为促进潢川县经济社会又
好又快发展奠定了坚实的思想基础。

在培训班上，潢川县有关领导要求学
员：一要端正态度，提高认识。真正领会精

神，吃透精神，学有所获，学有所得，在工
作中抓好落实；二要遵守纪律，做好表率。

全县科级干部要带头学习， 真正静下心
来，认真听、认真记、认真学；三要理论与
实际相结合，推动工作。联系工作实际，全
面、系统、深入学习，精心研究，深刻领会，

真正把十七届五中全会精神贯彻落实到
工作中，达成发展共识，形成工作合力，推
进潢川发展。

学员们纷纷表示，要把此次培训的精
神转化为做好本职工作的强大动力，进一
步增强责任感， 以更加务实的工作作风，

更加负责的工作态度，积极主动地投入到
全县的经济社会建设中去。

认真学习贯彻党的

十七届五中全会精神

搬新家啦！

审查学历

现场点名

11

月
29

日上午， 市三届人大常委会第二十五次会议在百花之声五区一层市人大常委会会议厅召开。 图为
大会会场。 本报记者黄铎摄


